

Jeudi 12 octobre , nous sommes partis à la découverte des **petites bêtes** à la maison de la nature du Sundgau à Altenach.



Les enfants racontent : D'abord on s'est tous présenté. Sara (notre animatrice) nous a montré Mireille l'abeille (une petite abeille en tricot), on devait trouver où elle habite. Elle nous a montré des images des petites bêtes qu'on allait voir dans la prairie, dans la forêt ou dans la rivière. Elle a aussi dit qu'elles n'avaient pas toutes le même nombre de pattes :

Il y en a qui ont 0 patte comme les vers de terre, 1 pied comme les mollusques, 6 pattes pour la famille des insectes, 8 pattes pour celle des araignées, entre 10 et 14 pour la famille des crustacés et plus de 14 pattes pour les myriapodes comme les mille-pattes qui n'ont pas plus que 400 pattes.



Avant d'aller à la rivière, on a pris un goûter et puis on est parti. C'était un peu loin ! Pour transporter le matériel, elle avait une charrette.

A la RIVIERE on a fait trois ateliers :

L'atelier où on a testé ce qui **coule** ou ce qui **flotte** et on a même construit un **radeau** !





Un atelier toucher: il fallait mettre la main sur des vis, ça piquait ! Après il fallait trouver quelque chose qui pique dans la nature autour de nous. On a fait la même chose avec des choses qui sont douces ou rugueuses.



Et puis à la fin il fallait deviner ce qui était dans les sacs à toucher.

A l'atelier pêche, nous avons utilisé des épuisettes pour attraper les petites bêtes cachées sous les cailloux de la rivière.



La pêche a été bonne !

Nous avons attrapé des **gammare**s de la famille des crustacés, **des larves de demoiselles** (qui donneront des espèces de libellules) et **des larves d'éphémères** qui deviendront des insectes qui vivent très peu de temps.



Nous avons regardé partir nos radeaux au fil de l'eau et nous sommes retournés à la maison de la nature pour un pique-nique bien mérité.